

Fecha: 22-04-2024
 Medio: Diario Financiero
 Supl. : Diario Financiero
 Tipo: Noticia general

Pág. : 27
 Cm2: 317,8
 VPE: \$ 2.815.765

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

Título: Isapre Consalud logra primer lugar de su categoría en Ispor Chile, dada su excelencia en la evaluación de resultados en salud

PUBLIRREPORTAJE

Isapre Consalud logra primer lugar de su categoría en Ispor Chile, dada su excelencia en la evaluación de resultados en salud

El Capítulo Chileno de ISPOR lanzó una primera versión del Ranking Nacional de Prácticas de Impacto en Economía de la Salud en nuestro país, que buscaba identificar y destacar buenas prácticas en organizaciones relacionadas con la salud.

En este Ranking Nacional destacaron tres iniciativas postuladas por la Dirección Médica de Isapre Consalud, lideradas por el Dr. Fernando Silva. Entre más de 100 iniciativas, en la categoría Evaluación de Resultados, fue reconocido en el primer lugar el proyecto "Sostenibilidad económica y calidad asistencial: El rol del monitoreo de Urgencias Vitales bajo la Ley 19.650 desde la perspectiva de la aseguradora", por aplicar herramientas de la economía de la salud para introducir mejoras en gestión clínica y eficiencia sanitaria. Esta iniciativa buscaba optimizar la gestión de recursos y garantizar una atención médica, técnicamente adecuada, ética y eficiente para los pacientes.

En el 4° lugar se posicionó el proyecto



Elizabeth Miranda, subgerente de Gestión Clínica; Dr. Fernando Silva, director médico; Octavio González, analista de Inteligencia de Negocios; Dominique Henríquez, jefe de Gestión Clínica; Paulina Aguad, directora y José Antonio Ávila, analista senior en salud, todos de Isapre Consalud.

"Colaborando por la Eficiencia Asistencial: Asegurador y Prestador en la evaluación de Indicadores y Buenas Prácticas en la atención y gestión clínica", que con la implementación



Prof. Asoc. Daniela Paredes, presidente ISPOR Chile; Dr. Fernando Silva, director médico de Isapre Consalud; Paulina Aguad, directora de Isapre Consalud; Rodrigo Medel, gerente general de Isapre Consalud y Carlos Pinto Candia, secretario académico en Instituto de Salud Pública de la Universidad Andrés Bello.

del seguimiento de indicadores de gestión clínica y buenas prácticas entre aseguradores y prestadores hospitalarios tiene un impacto directo en la gestión del financiamiento, al promover la colaboración y el enfoque en la eficiencia operativa.

En tanto, el 5° lugar lo obtuvo la iniciativa "En busca de la calidad y eficacia a través de Indicadores clínicos oncológicos en prestadores de salud administrada de la red privada en Chile periodo 2020 a 2023". El proyecto buscó conocer, a través del análisis comparado, el desempeño de dos redes de prestadores nacionales oncológicos, en cuanto a resultados de impacto clínico en tres ámbitos: Cirugía oncológica, Oncología médica y Cuidados Paliativos entre los años 2020 y 2023. El alcance de esta iniciativa impacta a 13.000 pacientes

oncológicos usuarios de Isapre Consalud.

"Estos reconocimientos son fruto del trabajo consistente que hemos venido desarrollando para fortalecer el ecosistema de salud, poniendo especial foco en la gestión clínica de Consalud, lo que impacta directamente en la calidad de las soluciones de salud entregadas a todos los beneficiarios y pacientes de Consalud", señaló el director médico de Consalud, Dr. Fernando Silva.

El Ranking fue abierto y pudieron postular todas las organizaciones chilenas que se relacionen con la salud, como hospitales, clínicas, centros de salud familiar, institutos, industria de tecnología, industria farmacéutica y de dispositivos médicos, asociaciones de pacientes, asociaciones gremiales, fundaciones, ONGs, universidades y centros de investigación, entre otros.